## Stadt-panovama 04.09.2013

## Neumühler Ex-Regenten: Spendentaler statt Geschenke

Stolze Summe für das Projekt LebensWert

NEUMÜHL – "Das ist ja wirklich eine tolle Idee und große Geste von Ihnen", freute sich Pater Tobias voll des Lobes für die Neumühler Ex-Majestäten Peter Schroeder und Bärbel Beckers.

Beim diesjährigen Schützenfest gaben sie mit einem großen Abschiedskaffeetrinken ihren Ausstand in der Wohnung der Königin. Normalerweise gibt es für die scheidenden Regenten dann etliche Präsente und Geschenke. Doch darauf hatten König Peter und Königin Bärbel bereits im Vorfeld verzichtet und ein Spendenschwein herumgehen lassen. Nach Aufrundung durch den Kö-



Doch darauf hatten König Peter Pater Tobias bedankt sich bei den Neumühler Ex-Majestäten Peter und Königin Bärbel bereits im Schroeder und Bärbel Beckers.

denschwein herumgehen lassen. nig kamen stolze 500 Euro Pater Tobias für sein Projekt Le-Nach Aufrundung durch den Kö- "Spendengeld" zusammen, das bensWert erhielt.